

Interview mit Frau Renner

Ist Lehrer Ihr Traumberuf? wenn ja: warum?

Ja, denn es gibt für mich keinen abwechslungsreicheren und lustigeren Job.

Warum sollte man Sport auf keinen Fall abschaffen?

Sonst würde man nur noch sitzen.

Welche Fächer hätten Sie als Schüler gerne abgeschafft?

Mathe und Physik.

Was waren Ihre Lieblingsfächer in der Schule?

Sport, Englisch und jetzt katholische Religion.

Sind Sie immer gerne in die Schule gegangen?

Nein, wenn wir Mathe hatten, dann nicht.



Erzählen Sie mir ein lustiges Erlebnis aus Ihrer Schulzeit.

Ich sollte mal vor dem Biosaal Schmiere stehen, aber ich hatte mich mit meiner Freundin vertratscht. Dann sah ich meinen Biolehrer um die Ecke biegen und wie von der Tarantel gestochen rannte ich in den Biosaal um die Ecke und rannte die Stufen hoch, stolperte und fiel hin. Und so habe ich mir eine Woche vor dem Abschlussball die vorderen Schneidezähne zerbrochen.

Haben Sie in Ihrer Schulzeit auch manchmal gespickt und ihren Lehrern Streiche gespielt?

Ja und Nein

Wie bauen Sie ihren Stress ab?

Ich mache alle Sportarten und jogge. Zudem bin ich auch Mountain-bikerin.

